



300 personas se vacunaron en Zona Franca

Más de 300 vacunas fueron administradas y se realizaron cerca de 450 prestaciones de salud preventiva durante una intensa jornada realizada ayer sábado en Zona Franca por funcionarios de la salud municipal.

Además de la vacunación se realizaron prestaciones como toma de glicemia, colesterol e información entregada por una matrona sobre temas de salud sexual y reproductiva.

Este tipo de iniciativas continuarán en distintos puntos de la ciudad durante los próximos fines de semana, incluyendo ferias saludables y eventos masivos como la corrida en la Costanera, con el objetivo de ampliar la cobertura de vacunación e impulsar la prevención frente al invierno que se avecina.

Desde la Corporación Municipal, encargados de los Cefam, señalaron que el objetivo es lograr que un 85% de la población se vacune de cara a este invierno, en el cual se vislumbra un aumento de las enfermedades respiratorias.

La campaña está abierta a toda la población, sin distinción, aunque se hace especial énfasis en los grupos objetivos: mayores de 60 años, personas con enfermedades crónicas, embarazadas y niños desde los 6 meses de edad.

De lunes a viernes entre las 9 y 15 horas las personas pueden acercarse al vacunatorio de los siguientes Cefam: Juan Damianovic, Thomas Fenton, Mateo Bencur y Cecof Sandra Vargas.

En los Cefam Carlos Ibáñez, 18 de Septiembre y el Cecof Río Seco el ho-



Rodrigo Maturana